

Presseanfrage an Bild-Redakteur Julian Reichelt am 31.08.2021

Sehr geehrter Herr Julian Reichelt,

erst mal vielen lieben Dank dafür, dass Sie als Chefredakteur von Bild damit angefangen haben die Bundesregierung zu kritisieren und die verordneten Maßnahmen hinterfragen.

Doch gerade habe ich einen Videobetrag gesehen, in dem Sie sich für das "Impfen" bei Corona, d.h. für die Teilnahme an einem Menschenexperiment mit der gen-therapeutischen Spritze, bei der niemand genau weiß was enthalten ist, aussprechen. Wie kann das sein?

Ist Ihnen nicht bekannt wie gefährlich diese Genspritzen sind?

Ist Ihnen nicht bekannt welche Gesundheitsschäden durch diese Injektion auftreten (können / werden)?

Ist Ihnen nicht bekannt, dass derzeit bereits an die 500.000 Menschen weltweit an den Folgen der Spritze gestorben sind?

Ist es Ihnen nicht bekannt, dass die große Sterbewelle mit der nächsten "Grippewelle" losgehen wird?

Ist Ihnen nicht bekannt, dass während der Versuchsjahre mit mRNA-Impfstoffen alle Versuchstieren gestorben sind?

Falls Ihnen das nicht bekannt ist, warum verfolgen Sie diese Spuren nicht?

Falls es Ihnen bekannt ist, warum verschweigen Sie dies und wie können Sie die Ermunterung zur Teilnahme an diesem Menschenversuch mit Ihrem Gewissen vereinbaren?

Sie sind Journalist und wissen wie man diesen Spuren nachgeht und wie man recherchiert um die Fakten ans Tageslicht zu bringen, stimmt das?

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg bei Ihrer Arbeit und einen angenehmen Tag.

Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich bereits im Voraus ganz herzlich dafür.

Mit freundlichem und sonnigem Gruß

International Press Correspondent

European Journalist